
Pièces 3 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 000101

Prix 1 125 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Nous vous proposons à  la  vente  un appartement  situé  à  Beausoleil,  au  troisième

étage du Riviera Palace, un bâtiment notoire pour sa verrière, œuvre de la société

de  Gustave  Eiffel.  Cet  appartement  de  trois  pièces  bénéficie  d'une  vue

panoramique  sur  la  mer  Méditerranée  et  Monaco,  accessible  depuis  sa

terrasse.L'espace  de  vie,  d'une  surface  totale  de  110m²,  associe  des  éléments

historiques  à  des  aménagements  modernes,  avec  un  accès  par  ascenseur.  Il

comprend  un  séjour  avec  une  rotonde  offrant  une  vue  sur  la  mer,  une  cuisine

séparée, deux chambres, une salle de bains, des toilettes séparées et ...

Winter Immobilier presents an ideally located apartment in Beausoleil,  on the third

floor of the prestigious Riviera Palace condominium, notably known for its famous

glass roof designed by Gustave Eiffel's company and showcased at world fairs.This

magnificent  three-room apartment  offers  an  exceptional  panoramic  sea  view over

the  Mediterranean  and  Monaco,  accessible  from  a  spacious  terrace.With  a  living

area  of  110m²,  this  apartment  elegantly  combines  historical  charm  with  modern

comfort,  thanks  to  its  elevator  and  carefully  designed  interior  layout.From  the

entrance, you are welcomed into a ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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